

行楽の秋・食飲の秋・スポーツの秋を満喫しました。

北平野イベント

「ニュー」

H . 20.10.24

No . 4



大人も子供もキャッチボールに虫取りに夢中



親睦が一番。ざっくばらんに
いろんなことを話しました。
自由な中に連帯感を感じまし
た。



調理は現地で。やっぱり？女性陣の出番です。



3才から上は？才までと一緒に野球に興じま
した。これが本来のご近所さんの姿ですね。
大人も子供も本気！楽しかったですよ。

十九日の日曜日は町内親睦旅行でした。今年は三十三人の参加もと、「建部の森」でバーベキューをしたり、一緒に遊んだりと楽しいひと時を過ごしました。空には若干の秋の雲という絶好の行楽日和でした。前日の夕方には、青壮年部で買い出しにいき、準備をしました。天気も心配なかったので、準備をするほうも安心でした。様子を紹介します。

今年は、現地での自由行動ということではなく、みんなが集まってワイワイガヤガヤ。大人も子供も、男性も女性も一緒に楽しい時間を過ごすことが一番なんですよね。みなさんも遠慮せずどんどん町内行事に参加してみませんか？ご近所のみならずお知り合いがたくさんできておいしさ二倍です。

次回のイベントは・・・

12月の「バレーボール大会」と「もちつき」「忘年会」と続きます。バレーボールは、前回のリベンジ！？たくさんの方々のご参加をお待ちしております。もちろん応援だけでもOKです。学区で一番盛り上がる町内を目指して・・・。